



www.mg.co.id

## Penampilan Belanda Belum Oke

**ROTTERDAM (IM)** - Belanda mengalahkan Gibraltar dengan skor 3-0 pada laga kedua Grup B Kualifikasi Euro 2024 di Stadion Feijenoord, Rotterdam, Selasa (28/3) dinihari WIB.

Memphis Depay membuka keunggulan Belanda usai menjebol gawang Gibraltar pada menit ke-23. Nathan Ake kemudian mencetak dua gol di paruh kedua untuk memantapkan kemenangan Belanda.

Belanda tampil begitu dominan atas Gibraltar yang harus ber-

main dengan 10 orang sejak menit ke-51 usai Liam Walker mendapat kartu merah langsung gegara tekelnnya kepada Mats Wieffer.

Situs resmi UEFA mencatat Belanda memegang penguasaan bola sebesar 72 persen. Pasukan Ron-

ald Koeman itu juga tercatat melepaskan 49 tembakan, 11 di antaranya mengarah ke gawang. Namun, mereka pada akhirnya hanya mampu mencetak tiga gol dari banyaknya upaya yang dilepaskan itu.

Laga itu memang sangat penting bagi Belanda. Pasalnya di laga pertama mereka disikat 0-4 dari Prancis. Maka penting bagi mereka untuk tidak terus terpuruk di grup ini, walau harus diakui Gibraltar bukanlah tim kuat.

Pelatih Belanda Ronald Koeman tentu saja senang dengan kemenangan itu. Namun, menegaskan belum sepenuhnya puas hanya menang 3-0 di kandang sendiri.

"Ini bukan pertandingan termudah untuk dimainkan. Tentu saja, kami belum mencetak cukup gol. Umpan kami tidak akurat di awal, terkadang ceroboh dan maka Anda tahu ini adalah permainan menunggu gol. Kami mencetak sedikit yang saya kan," ujar man di com. ●

lebih dari harapan," ujar Koeman di UEFA vdp

NATHAN AKE  
Pemain Timnas Belanda



Selebrasi Benjamin Pavard dan pemain Prancis usai mencetak gol ke gawang Republik Irlandia.

## Prancis Kembali Raih Hasil Sempurna

**"Saya senang dan bangga dengan performa para pemain di dua laga awal. Sangat bagus untuk mengambil enam poin ini,"** ujar Didier Deschamps.

**DUBLIN (IM)** - Prancis mampu mengalahkan Republik Irlandia 1-0 pada laga Kualifikasi Piala Eropa 2024 Grup B di Stadion Aviva, Selasa (28/3) dinihari WIB. Gol tunggal kemenangan Les Bleus diciptakan oleh Benjamin Pavard pada menit ke-50.

Prancis tampil dominan sejak menit awal. Olivier Giroud punya peluang di menit ke-9 yang melepas tembakan usai mendapat bola pantul dari Randal Kolo Muani. Namun sepakannya masih bisa diblok John Egan.

Giroud kembali mendapat kesempatan saat bisa menyundul bola sepak pojok Antoine Griezmann di menit ke-23. Gavin Bazunu bisa amankan bola kemelut yang lahir.

Di babak kedua, Les Bleus akhirnya bisa memecah kebuntuan. Pavard melepas

tembakan keras dari luar kotak penalti. Bola sempat membentur mistar sebelum menghujam gawang Irlandia.

Setelah itu, Prancis tak mengendurkan serangan. Pemain pengganti Moussa Diaby menyusul sebelum menghadirkan ancaman lewat tembakan. Bazunu tampil gemilang dengan terbang menepis bola tembakan Diaby di menit ke-69.

Irlandia yang hampir sepanjang laga tertekan lebih berani keluar menyerang di menit akhir. Mereka mengancam di menit ke-84. Mike Maignan harus bekerja untuk mengamankan peluang James McClean.

Tuan rumah semakin gencar menyerang memburu gol penyama kedudukan. Namun Maignan membuat penyelamatan krusial di menit akhir laga. Ia bisa menepis tandukan

Nathan Collins yang menyambut sepak pojok. Penyelamatan Maignan ini membuat Prancis memastikan kemenangan.

Dalam laga itu Prancis mencatatkan penguasaan bola sebesar 65 persen dibanding Irlandia yang hanya 35 persen. Kondisi ini ikut mempengaruhi Republik Irlandia kesulitan mengembangkan permainan.

Walau menang, pelatih Didier Deschamps mengaku tak puas dengan performa timnya. Ia merasa para pemain tidak tampil begitu optimal dan cukup kesulitan untuk mendapat peluang berbahaya. Walau ia juga memberikan pujian kepada skuadnya yang telah berjuang keras demi kemenangan tersebut.

"Kami kurang bersinar di laga ini dibandingkan hari Jumat (melawan Belanda). Kami memiliki lebih sedikit peluang. Kami tahu bagaimana merespons meski tidak secermerlang di laga pertama. Namun tim menunjukkan semangat dan karakter yang sangat baik. Ada satu penyelamatan dari Mike. Itu adalah penyelamatan yang luar

biasa. Tetapi saya tidak terkejut. Saya tahu apa yang mampu ia lakukan. Mike memiliki semua kualitas, jangkauan tangan dan mental. Ia adalah seorang pemimpin," kata Deschamps.

Kali ini, Benjamin Pavard mencetak gol dengan indah. Gol itu baru tercatat sebagai gol ke-3 Pavard dalam penampilannya yang ke-48 untuk Prancis. Pavard memang jarang mencetak gol untuk Prancis. Namun, sekiranya mencetak gol, gol itu tergolong gol yang fantastis.

Tentu penikmat sepakbola masih ingat dengan gol spektakulernya ke gawang Argentina pada babak 16 besar Piala Dunia 2018. Gol itu dicetaknya lewat sebuah tembakan setengah voli dari luar kotak penalti Argentina untuk membuat kedudukan menjadi 2-2 (hasil akhir 4-3 untuk Prancis).

"Saya hanya ingin tampil sebaik mungkin setiap diberikan kesempatan bermain. Yang penting kami menang, siapa pun bisa mencetak gol dengan indah. Saya bersyukur, karena saya bisa juga melukukannya," kata Pavard. ● vit

## Rodri Gantikan Peran Busquets

**BARCELONA (IM)** - Rodri nampaknya punya peran sentral di timnas Spanyol saat ini, usai pensiunnya Sergio Busquets. Rodri bermain di posisi alaminya jadi jangkar di lini tengah. Sebelumnya, ia kerap bermain sebagai bek bersama La Roja.

Spanyol mengawali era baru bersama pelatih anyar, Luis de la Fuente dengan bagus. Mereka mampu menang 3-0 atas Norwegia pada laga Kualifikasi Piala Eropa 2024 Grup A (26/3).

Pada laga tersebut, Rodri punya peran penting di lini tengah La Furia Roja. Pemain Manchester City ini kembali tampil sebagai gelandang setelah di Piala Dunia 2022 ditempatkan sebagai bek tengah oleh Luis Enrique.

Spanyol sendiri gagal di Piala Dunia 2022 usai tersingkir di 16 besar. Rodri bisa dibalang tampil tak optimal sebagai pemain belakang. Rodri mengungkapkan

dirinya lebih nyaman bermain di posisinya saat ini bersama Spanyol. Pasalnya, posisi ini merupakan posisi alami dari gelandang 26 tahun tersebut. Ia banyak memainkan peran ini dengan The Citizens.

Rodri jelas nantinya bakal banyak dibandingkan dengan Busquets terkait posisi ini. Namun, mantan pilar Atletico Madrid ini menegaskan ingin tampil sebagai diri sendiri.

"Pelatih memberi tahu saya dengan jelas. Posisi saya adalah sebagai poros dan di situlah saya tampil terbaik. Saya mencoba untuk mengganggapnya wajar, karena saya sudah berada di tim nasional selama bertahun-tahun sekarang. Saya ingin membuat jalan saya sendiri dan berkembang setiap hari. Saya ingin mengajari orang

dari semua pengalaman yang saya miliki," ujar Rodri dikutip dari Marca. ● vdp

## Hazard Masih Betah di Madrid

**MADRID (IM)** - Eden Hazard meredup setelah direkrut Real Madrid dari Chelsea senilai 100 juta Euro pada 2019. Hazard berulang kali dibekap cedera dan mengalami masalah kebugaran.

Spekulasi terkait masa depannya pun terus bergulir. Sang adik, Kylian Hazard pun mengungkapkan kondisi kakaknya di Real Madrid. Ternyata Hazard masih berniat membuktikan dirinya di klub.

Pemain asal Belgia itu baru membuat tujuh gol dan 11 assist saja dalam 73 penampilan selama empat musim di Madrid. Situasi Hazard semakin sulit seiring penampilannya apik winger muda Brasil Vinicius Junior sejak musim lalu.

Hazard santer dikabarkan masuk daftar jual pemain Madrid pada bursa transfer selanjutnya. Akan tetapi, Kylian Hazard, menegaskan bahwa kakaknya itu masih betah di klub.

"Mimpi dia itu selalu bermain untuk Real Madrid. Dia menyadari kalau dia belum menunjukkan segalanya yang perlu dia tunjukkan, karena dia itu salah satu pemain terbaik di dunia. Jika dia memang tidak lagi ingin bermain sepakbola, dia akan pensiun. Dia sedang menunggu momen yang tepat, kapan dia akan mendapatkan kesempatannya. Waktu yang akan memberi tahu, tapi kisah Edén di Real Madrid belum selesai," kata Kylian Hazard kepada Het Laatste Nieuws.

Tidak sedikit yang berspekulasi Eden Hazard akan memutuskan pensiun setelah kontraknya di Real Madrid habis. Namun, belakangan Hazard dilaporkan membuka peluang melanjutkan karier ke Liga Amerika Serikat (MLS). ● vit

### INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

#### Kantor Cabang Pembantu Mempawah

Jalan Gst M. Taufik No. 19 Tengah Mempawah

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Cabang Pontianak (0561) 751999

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com